



Alto Hospicio entre las 10 comunas del país con más inversión en medidas de seguridad

El informe publicado en un diario nacional, que fue realizado por la Universidad Diego Portales, ubica a Alto Hospicio en el lugar número 10 de un total de 261 municipios analizados de todo el país, que más recursos ha invertido en materias de seguridad en beneficio de la comunidad.

Al respecto, el alcalde Patricio Ferreira señaló que a pesar que falta mucho por avanzar sobre el tema, y con los pocos recursos que se disponen, se ha ido atendiendo las necesidades de los vecinos y vecinas. Prueba de ello son las 16 medidas señaladas en el estudio de la universidad capitalina.

Recordó que su administración desde sus inicios asumió el compromiso de entregarles más protección a los vecinos y vecinas; y entre las principales acciones realizadas se



cuentan el proyecto de 220 cámaras de televigilancia ejecutado (207 cámaras de video vigilancia y 13 cámaras lectoras de patentes), el aumento de 5 a 15 de la dotación de personal de Seguridad Ciudadana, y más vehículos de seguridad. También la creación de la Dirección de Seguridad Pública como ente coordinador con las instituciones policiales, fiscalías y servicios públicos. Asimismo, resaltan los convenios de

Patrullaje Mixto con Carabineros de Chile, la adquisición de drones, cámaras corporales, aplicación para visualizar patentes, etc.

FORTALECIMIENTO

Además, el jefe comunal señaló que junto a esas medidas de fortalecimiento de la seguridad, se incluyen la recuperación de espacios públicos

con más iluminación de plazas, calles y terrenos baldíos, y el programa más conectado, un sistema de alertamiento comunitario entre los distintos habitantes de los territorios de las juntas de vecinos, vinculados directamente a las centrales de vigilancia para mejorar los tiempos de respuestas por parte de las patrullas de Seguridad Ciudadana y Carabineros.

Por último, está previsto en el

transcurso de este mes llegar a 20 funcionarios de Seguridad Ciudadana en total. Asimismo, se contempla la ampliación del sistema de dispositivos de vigilancia en un número de 137, que comprenden 110 cámaras de vigilancia y 27 cámaras lectoras de patentes. En total serán 357 los equipos de televigilancia que estarán operativos en la ciudad, cuyo funcionamiento ha sido muy importante y significativo en apoyo de la labor del personal policial, pudiendo detener en flagrancia a delincuentes, entre otros servicios.

Del mismo modo, está considerado la adquisición de más vehículos de seguridad. Actualmente el trabajo preventivo se desarrolla con 4 camionetas y 4 motos y se aspira a tener durante el año, 8 camionetas, 5 motos y 1 camión grúa para retiro de vehículos.